

TOURNOI ESPORT FIFA 2020 FCD/IGESA

Résultats au 15 octobre

Etienne Matller

Poule 1

	Nom	V	D	N	P
1	MeeDL	5	0	0	15
2	Jonathan	3	2	0	9
3	Remcas	2	1	1	7
4	TwentyCent	1	2	1	4
5	Jojolenormand	1	2	0	3
6	FADA2JUL	0	5	0	0
-	CarpetStyle	0	0	0	-
-	Bad51	0	0	0	-
-	Tyvian	0	0	0	-
-	XeNo_Xelory	0	0	0	-

Rino Della Negra

Poule 2

	Nom	V	D	N	P
1	Taupinator	3	0	0	9
2	Coach971	2	0	0	6
3	ImGlaaxy	2	1	0	6
4	Tekizo	2	2	0	6
5	Fada	2	3	0	6
6	Oliv9362	0	1	0	0
7	ATY18	0	1	0	0
8	Kaya971	0	3	0	0
-	Mr hOornet	0	0	0	-
-	Mohamed	0	0	0	-

Lily Parr

Poule 3

	Nom	V	D	N	P
1	Gambino_Mk6	4	0	1	13
2	AntoDala	3	0	1	10
3	Lolo_TCR	2	2	1	7
4	Marco437	2	3	1	7
5	Matvru974	1	3	1	4
6	Enrivan	0	0	1	1
7	MexicoFr	0	2	0	0
8	Timturok	0	2	0	0
-	Marana_boy	0	0	0	-
-	Coco29	0	0	0	-

Olivier Dacourt

Poule 4

	Nom	V	D	N	P
1	Toso	3	1	1	10
2	Mavs_unltd	2	0	1	7
3	dojuju88	2	0	0	6
4	Akela_Wolf	1	0	0	3
4	JayZyJay123	1	0	0	3
4	Mathistis9	1	0	0	3
4	Shawn10	1	0	0	3
8	Thitin	1	1	0	3
9	Mica	1	2	0	3
10	Superscheva	0	1	0	0

Oskar Rohr

Poule 5

	Nom	V	D	N	P
1	Moul	4	1	0	12
2	PedroMalone83	3	0	2	11
3	BoRaTT	1	1	2	5
4	Nicoasm	1	3	0	3
5	Taxiacha	0	1	1	1
6	Zopraack	0	3	1	1
-	Redahas98	0	0	0	-
-	Petrovic-srb93	0	0	0	-
-	Angelo298	0	0	0	-
-	Jerems78	0	0	0	-

TOURNOI ESPORT FIFA 2020 FCD/IGESA

Résultats au 15 octobre

Oscar Heisserer

Poule 6

	Nom	V	D	N	P
1	Thomzy33	4	0	0	6
2	Bouvdhino	1	1	1	4
3	Paul59160	0	1	1	1
4	Aystane1304	0	1	0	0
5	Zakc	0	2	0	-
-	Youssefj	0	0	0	-
-	Io2s	0	0	0	-
-	Stevedocij	0	0	0	-
-	DanyPower34	0	0	0	-
-	Fabrice.yc	0	0	0	-

Eugène Maes

Poule 7

	Nom	V	D	N	P
1	Taoti23	5	1	1	16
2	Joulin49	5	1	1	16
3	Fran Ky	4	1	2	14
4	Albaninho06	4	0	2	14
5	Phoenix26	3	4	1	10
6	HopClem	2	4	0	6
7	Tim44	0	2	1	1
8	Starmichatitud	0	5	0	0
9	Blef355	0	5	0	0
-	Hchacha	0	0	0	-

Julien Verbrugge

Poule 8

	Nom	V	D	N	P
1	Ayoub38760	5	1	0	15
2	Coco_Crt	3	1	1	10
3	O_Hrafnagud	1	1	1	4
4	Ludobby	1	1	1	4
5	Kubzinho	0	0	1	1
6	letempeul	0	1	1	1
7	DerDome_89x	0	2	1	1
8	Toto44330	0	1	0	0
-	allan_ljr	0	0	0	-
-	Poloberzet	0	0	0	-

René Fenouillere

Poule 9

	Nom	V	D	N	P
1	JuuuC	4	2	0	12
2	Bayaza	4	1	0	12
3	Likoks	3	0	1	10
4	Rouxmesnillai	2	2	0	6
5	Pik	1	3	1	4
6	Aml0402	0	1	0	0
7	PascalGG	0	5	0	0
-	Aym4n0	0	0	0	-
-	JNO	0	0	0	-
-	GokuSs362	0	0	0	-

Philippe Ghis

Poule 10

	Nom	V	D	N	P
1	Leflingueurdu33	3	0	0	9
2	SoStyle51	2	2	0	6
3	Siminho974	1	0	0	3
4	Elpepitocosto	0	1	0	0
5	Etienne59	0	2	0	0
-	DoubleJ	0	0	0	-
-	BOBO	0	0	0	-
-	Romrom	0	0	0	-
-	Antoine 105	0	0	0	-
-	MAT81	0	0	0	-



Rino Della Negra (1923-1944)

Figure du Red Star érigée en symbole

Il est un visage qui fleurit encore sur des banderoles dans les tribunes du Red Star de Saint-Ouen, signe identitaire aussi fort que le maillot à l'étoile rouge. Ce visage porte un nom : celui de Rino Della Negra.

Rino, c'est un même issu de l'immigration italienne né à Vimy (Pas-de-Calais), en août 1923. Il grandit à Argenteuil, dans le quartier populaire de Mazagran. Rapidement repéré pour sa vélocité à manier le ballon rond en tant qu'ailier, Rino intègre la prestigieuse équipe du Red Star à l'été 1942. Qualifié par Léon Foenkinos, son capitaine de l'époque, de « l'un des plus grands espoirs » du football hexagonal, la nouvelle recrue ne jouera pourtant aucun match. En effet, en février 1943, Rino, refusant d'obéir à l'injonction du STO, choisit d'embrasser le parti de la Résistance en intégrant les FTP-MOI (Francs-Tireurs et Partisans de la Main d'œuvre Immigrée).



Pour ce fils d'immigrés italiens qui a grandi dans un milieu profondément antifasciste, la résistance est un prolongement logique à ses convictions. Rentré dans la clandestinité, « Robin », son pseudonyme de résistant, participe alors à une quinzaine d'opérations armées contre les troupes nazies, entre mai et novembre 1943. Arrêté au cours de l'une de ces actions, il est condamné avec 22 membres du réseau FTP-MOI de Missak Manouchian à être fusillé le 21 février 1944 au Mont-Valérien. Dans une dernière lettre adressée à son frère depuis son lieu de détention, Rino écrit « Embrasse bien fort tous ceux que je connaissais. Envoie le bonjour et l'adieu à tout le Red Star ».

Flèches

Les qualités de vitesse de Kylian Mbappé sont connues. Rino Della Negra n'a rien à lui envier avec les 100 mètres qu'il parcourait en 11 secondes.



Étienne Mattler

(1905-1984)

Le Lion de Belfort, capitaine et Résistant

Le club du FC Sochaux Montbéliard est porteur d'une mémoire liée à la Seconde Guerre mondiale. Le nom du stade, Auguste Bonal, rappelle le nom de l'un des dirigeants du club, déporté pour faits de Résistance, assassiné en avril 1945. Etienne Mattler, charismatique joueur du club et de l'équipe de France, fait partie de ceux qui ont résisté pendant l'Occupation.

Né à Belfort, et après avoir fait ses gammes à l'Union Sportive de Belfort, Etienne Mattler devient rapidement un joueur de l'AS Strasbourg. Celui qu'on surnomme «Le déblayeur» rejoint le FC Sochaux Montbéliard, pionnier du professionnalisme, dès 1929 et connaît l'équipe de France l'année suivante. Il participe aux trois premières coupes du monde (1930, 1934 et 1938). Il honore 14 fois le capitanat pour 46 sélections. Lors du déclenchement de la Seconde Guerre mondiale, il détient le record du nombre de sélections chez les Bleus.



En 1940, il est appelé sous les drapeaux. Pour son comportement sous le feu, il est décoré de la Croix de Guerre. En 1942, alors moniteur d'éducation physique à Sochaux, il adhère au mouvement Libération puis au Corps Franc Ferrand. Il cache des Résistants et des armes dans sa maison de campagne de Sermamagny. Arrêté en février 1944, il est libéré deux mois plus tard, faute de preuves, et s'enfuit vers la Suisse.

Il revient à Belfort avec la 1^{ère} Armée du général de Lattre de Tassigny et poursuit le combat en Allemagne où il est blessé à la tête par un éclat d'obus. Après une dernière saison professionnelle à Sochaux, il en devient l'entraîneur pendant 10 ans. L'ONACVG de Belfort a créé une exposition évoquant le parcours de ce joueur hors norme.

Style de jeu

«Je sentais qu'empêcher l'avant adverse de passer (au besoin en bousculant un peu), frapper de toutes mes forces dans la balle en serrant les poings et en fermant les yeux, tout ceci me conviendrait davantage que le dribble, la feinte, la passe, en un mot, la finesse».